

## プロフィール

フルート

按田佳央理



Kaori Anta

北海道教育大学岩見沢校芸術課程音楽コース卒業。パリエコールノルマル音楽院高等演奏課程を審査員の賞賛付き満場一致の一位で修了。現在は札幌市を拠点にソロリサイタルや室内楽コンサート等の活動を行っており、自身初のリサイタルは平成30年度札幌市民芸術祭奨励賞を受賞した。また、専門であるクラシックに加えてアイルランド民族音楽、ラテン、ジャズ等のライブを継続的に行う。クレ・ドールコンクール(仏)第一位。第3回三田ユネスコ・フルートコンクール第一位、窪田孝子賞、三田市長賞、オーディエンス賞。第10回仙台フルートコンクール第三位。令和2年より録音活動を本格化し、NHK Eテレ プチチ・アニメ『ップとパッパ』劇中曲においてフルートとリコーダーを担当した。また、編曲及び楽譜制作も精力的に行っており、オーケストラ作品からポピュラーソングまで幅広く手掛ける。札幌フルート協会理事。

ピアノ

小野寺あい



Ai Onodera

札幌市出身。ハンガリー国立リスト音楽院ピアノ科修了。ベルギーにて Musica Eterna 20th International Piano Week に参加。後進の指導の傍ら札幌を中心に北海道各地でソロ、室内楽やオペラの伴奏者として演奏活動を行っている。2018年「音楽はあらゆる芸術と深くつながっている」というコンセプトを掲げ music in art を設立。様々なクラシックコンサートの企画、運営を行っている。日本コダーイ協会、ハイメスアーティスト、北広島音楽協会、日本シューマン協会各会員。アンサンブルグループ sept étoiles メンバー。music in art 代表、小野寺あいピアノ教室主宰。

フラワーディスプレイ



Yuki Masuda

### Jaz flower shop 益田祐貴

幼い頃から山が好きで、植物を育てることが趣味でした。大学時代に花屋でのアルバイトをきっかけにフローリストを志し、その後国内留学先の沖縄県でも那覇市の生花店で勤務。大学を卒業後、フラワーデザイナー清水さくら氏のもとで10年間修行を積み、2016年独立し、札幌市円山でJaz flower shopを開業。株式会社Jaz、Jaz flower shop 代表取締役。



music in art ホームページ  
<https://miamoonlive.com>



Instagram  
@music\_in.art